

Neptun Chanchenlos

(SGN/AM) Neptunteam mit solider Leistung

Beim 3. Punktspiel in der Bezirksliga U18 hatten die Markneukirchner das Team aus Auerbach zu Gast. Die favorisierten Gäste zeigten von Beginn an, dass sie das Punktspiel als Sieger beenden wollten. Beide Teams spielten konzentriert, aber die Auerbacher waren in allen Belangen besser und hatten mit Lukas Graf's 519 Punkte auch den Tagesbesten in ihren Reihen. Sie gewannen das Punktspiel schließlich deutlich mit 1986:1800 Punkten.

Doch das Markneukirchner Team konnte mit ihrem Auftreten durchaus zufrieden sein. Startspieler Nico Ullsperger hatte einige Probleme in diesen Wettkampf hinein zu finden. Doch im Verlaufe des Wettkampfes kam er immer besser zurecht. Doch die am Anfang liegengelassenen Punkte konnte er nicht mehr heraus holen. Er erreichte 414 Punkte. Zweiter Starter war Jeremy-Lee Barth. Auch er zeigte eine gute Leistung, die jedoch noch einige Reserven aufzeigte. Mit 458 Punkten erzielte er ein ansprechendes Ergebnis. Niklas Pöhland kämpfte sich immer wieder aus kleinen Tiefs heraus und kam auf gute 442 Punkte. Schlußspielerin Laura Stark konnte ganz entspannt in ihren Wettkampf gehen, denn der Wettkampf war längst entschieden. Doch auch sie tat sich zunächst schwer, doch ab Durchgang zwei drehte sie auf und erspielte mit 486 Punkten die Mannschaftsbestleistung. Am kommenden Wochenende müssen die Musikstatter in Plauen an den Start gehen.

Annette Masur